

## Veinte jóvenes de Panquehue con beca municipal de educación superior

Este año la comunidad de Panquehue celebra un hito significativo en el apoyo a la educación de sus jóvenes, ya que por primera vez se ha implementado la Beca Municipal para la Educación Superior, una iniciativa que refleja el compromiso del municipio con el desarrollo y el futuro de sus estudiantes.

Gracias a la visión del alcalde **Gonzalo Ver-**

**gara** y la aprobación del concejo municipal, 20 estudiantes de Panquehue tienen la oportunidad de recibir este apoyo económico, destinado a aquellos jóvenes que ingresan por primera vez a la educación superior profesional o técnica.

Este esfuerzo conjunto entre la alcaldía y la comunidad educativa de Panquehue no solo alivia la carga financie-



La Municipalidad de Panquehue entregó el beneficio a los alumnos a través de una ceremonia efectuada en la Sala Cultural Raúl Tagle Bennett.

ra de los estudiantes y sus familias, sino que también simboliza la confianza en el poten-

cial de los jóvenes.

La Dideco **Camila Aragón Correa** explicó que esta beca, que se

otorga en una cuota única, cubrirá gastos esenciales como matrícula, aranceles, insumos y

pasajes, permitiendo a los beneficiarios concentrarse plenamente en sus estudios.